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ATA DE REUNIAO EXTRAORDINARIA -18/11/19

Aos   18  (dezoito)  dias  do  mss  de  novembro  do  ano  de  2019  (dois  mil  e  dezenove),   os

prefeitos consorciados e Secretarios,  convidados e representantes,  se reuniram  para discutir
a   respeito  da  seguinte  pauta:   1-  Convenios   Previstos  em  andamento;   2-  Aprovacao  do

Orgamento 2020;  3-Contratagao de Tecnicos e Estagiarios.4-lngresso do Municipio de Morro

do Chap6u no respectivo Cons6rcio Pdblico.

A Secrefaria Executiva do CDS, a Sra. Julia Graziela, abriu os trabalhos saudando a todos os

presentes e passou a palavra para a coordenadora do  IBGE a Senhora  Hellen  Regina,  onde

a   mesma   informou   sobre  o  censo  demografico  2020,   e  pediu  apoio  aos  municipios   na

possibilidade  de viabilizar em  cada  municipio  uma  sala  de apoio com  internet  para  que seja

.    realizado  o  levantamento  do  censo  2020,  outro  apontamento  foi  sobre  como  implantar  nas

Secretarias de  Educagao do territ6rio de  lrece o  lBGE  EDUCA,  fornecendo material didatico

pare ser trabalhado nas escolas principalmente nas areas de Geografia e Matematica.

Ap6s  a  fala  da  Senhora  Hellen  Regina,  foi  aberto  espago  para  a  EMBASA atraves de  sua

representante  a  Senhora  Jocilleide  Lopes,  a  qual  falou  sobre  a  PL  3261/19  que  esta  em

tramite na camara com o objetivo de alterar a Lei do Saneamento, onde o texto a ser votado

em   Plenario,   tendo  como  autor  o   Deputado  Geninho  Zuliani   (DEM/SP)  e  aprovado  em

Comissao   Especial    no   dia   30/10/2019.   A   representante   da   Embasa   afirmou   que   tal

aprovaeao representa o fim do  poder decis6rio dos  Prefeitos e das Camaras de Vereadores

sobre o saneamento,  pois  retira a autonomia constitucional do  municipio (alteraeao do Art.10

da  11.445/2007).  Com a aprovagao do terdo, todos os municipios sefao obrigad6s a licitar os

serviaps  ou  presta-los  diretamente,  sendo  esta  tiltima  a  dnica  alternativa,  no  caso  de  nao

haver interessados na licitagao.

Nesse contexto. a Senhora    Jocilleide Lopes  apresentou os principais argumentos referentes

ao  relat6rio  do  PL  3261/2019  aprovado  em  comissao  da  camara  federal  e  as  respectivas

contraposie6es,  comprovando que esse  PL 3261/2019 prejudica toda a populaeao do estado

da  Bahia,  prejudice a grande maioria dos municipios  baianos,  paralisa obras,  investimentos,

extingue milhares de empregos diretos e indiretos e gera prejuizo a ser arc o pelo estado e
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todos os contribuintes,  por fim foi  sugerido a  mobilizaeao dos  Prefeitos para  intervir junto aos

deputados,  para votarem contra esse PL,  pois a votaeao ja sera semana que vem!

Logo ap6s a palavra foi passada para o Sr.  Hip6lito,  Presidente do COS, que comeeou a falar

da  importancia da continuacao andamento do convenio com  a CAR atrav6s do SIM  (Servigo

de  lnspegao  Municipal),  passou  a  falar  sobre  a  ampliaeao  no  convenio junto  ao  CDA  para

aumentar a quantidade de beneficiarios referente a regularizaeao de terras.  Finalizando. a sua

palavra  apontou  a  importancia  do  comprometimento  de  todos  os  municipios  referente  ao

convenio  em  andamento junto  a  SEDUR  na  elaboracao do  plano  intermunicipal  de residu6s

s6lidos

Em  seguida,  foi  retomada  a  2a.  Etapa  de  Discussao  a  Lei  Orcamentaria  Anual  para  o

exerci`cio  de  2020,  onde  foi   passada  a   palavra   para     a  Sra.   Elisangela   Fernandes,

consultora  cont5bil  do Cons6rcio,  a  qual  iniciou  iniciou  a  apresentacao, agradecendo

.   a  presenca  de  todos.  Em seguida  procedeu  com  a  explana¢ao explicando  o objetivo.

da   presente   reuniao   e   destacando   a   importancia   da   audiencia,   esclarecendo   a

fundamentac5o   legal   para   apresentac5o   do   Orcamento   Anual,   a   avaliaeao   dos

programas e metas do Cons6rcio, e tratando dos entes consorciados.  Em seguida fez
o esclarecimento quanto a elabora¢ao do Orcamento Anual, a metodologia  utilizada,

e  que  com  a  estimativa  da  receita  e  a  fixa¢ao  da  despesa  para  o  exerci'cio  de  2020

ficou em R$ 7.960.000,00 (sete milh6es, novecentos e sessenta mil reais), destacando

que  a  receita  prevista  foi  formulada  dentro  das  estimativas  de  recebimento  das
transferencias  dos  entes  consorciados  bern  como  das  perspectivas  dos  convenios  a

serem   firmados.   Do   total   estimado   para   a   Receita   a   composic5o   da   mesma   €

representada  por  9,23%  referente  aos  contratos  de  rateio  e  90,77%  referente  a

transferencia  de convenios, sendo R$ 4.517.240,00 referente a  receita de cbrrente e

R$  3.442.760,00  referente a  receita de capital.  Por seguinte tratou-se da  explana¢ao

da   despesa  fixada,  sendo  que  do  total  fixado  de   7.960.000,00,   R$  5.739.000,00

refere-se  a   despesa  corrente  e   R$  2.221.000,00  a  despesa  de  capital,  conforme

detalhamento de grupos apresentado abaixo:
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Por   seguinte   evidenciou   a   aplicacao   por   grupo   da   despesa,   no   qual   41,41%

corresponde   as   Outras   Despesas   Correntes,   26,52%   a   despesas   com   pessoal   e

encargos,  27,65%  a  despesas  de  investimentos  e  0,25%  a  amortizac5o  da  di'vida  e
•   0,06%  a  juros  e  encargos  da  di'vida.  Quanto  a  execucao  dos  programas,  do  total

fixado, 94,40% corresponde a aplicacao no programa "Consorcio de Desenvolvimento

Social  de  lrece"  e  5,60%  a  ``Ac6es  do  Cons6rcio  Ptiblico".  No  decorrer tratou-se  da
-  import8ncia  das  transferencias  dos contratos  de  rateio  para  garantir a  arrecada¢ao

conforme a previs5o apresentada, bern como a execucao das ac6es de Governo.

Ap6s  explana¢5o  da  Senhora  Elisangela  Fernandes,  o  Presidente  Hip6lito  explicou  as

a¢6es  previstas  no  Orcamento,  apresentando  a  andamento  de  cada  processo  de

Captacao de Recursos de Convenio, momento que foi aberta as Discuss6es e Votacao

quanto a aprovacao do Referido Orcamento PJlblico.

Ap6s as devidas discuss6es e  esclarecimentos,  o  representante  do Setor Juri'dico  Dr.

Jos6 Carlos, pediu que todos que aprovam o orcamento levantasse a mao, e todos os

presentes   assim    o   fizerem,   tendo   a   referido   Or¢amento   sido   aprovado   por
• Unanimidade pelos membros presentes.

Ap6s   aprovagao   da   Lei   Orcamentaria   Anual,   Dr.   Jos6   Carlos   tratou   da   proposta   de

contratagao  de  estagiarios  sem  remunera0ao  para  dar  apoio  nas  atividades  t6cnicas  do

referido  Cons6rcio  com   o  objetivo  de  promover  o  aprendizado  os  estudantes  de   lrece,

direcionamento que tamb6m foi aprovado por Unanimidade.

Por fim,  foi  colocado  em  Pauta  a  aprovagao  quanto  ao  ingresso  do  Municipio  do  Morro  de

Chapeu no CDS, a qual foi aprovada pelos prefeitos presentes.
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Nao havendo  mais nada a tratar eu,  Jdlia Graziela Gomes Ribas,  Secretarja Executiva,  lavrei

e   por   mim,   vai   as§inada  juntando   como   determinado   a   lista   de   presence   como   parte

indissolovel da Ata,  como se nela estivesse transcrita e assinada por tod6s conforme relagao

em anexo qL!e para validagao juridica, sera publicada em imprensa oficial.

JUL:£cGR#|FIA%EuST,Rv':AS

HIP6LITO R UES SILVA GOMES
DENTE

s/lRECE
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